

ともに、未来を創ろう

山添藤真

ご挨拶

山裾から吹いてくる秋風が肌寒く感じる時期になりました。みなさまはいかががお過ごしでしょうか。さて、9月1日から10月5日にかけて、第38回平成23年与謝野町議会9月定例会が開会され、おもに平成22年度決算認定にかかる審議がなされました。

本活動レポート5号では、私が本会議中におこないました一般質問と平成22年度一般会計決算での質疑応答と活動報告の一部をご紹介させていただきます。

今後は朝夕の冷え込みも厳しいものになっていきます。くれぐれもご自愛下さいますようお願い申し上げます。

『自治区活動の更なる推進に向けて』

山添 私は自治区活動がより活発かつ多様なものになることによって、町によりよい循環がもたらされ、持続可能なまちづくりを推進していく一種の潤滑油になるのではないかと思いますし、子どもからお年寄りまでのすべての地区住民が、自分たちが住む地区は「自分たちでよりおもしろくしよう」という自発的な意欲に基づいた活動を展開していくならば、当町はより魅力にあふれる町となると信じています。

現在、当町では総務課所管の自治組織支援事業、企画財政課所管の住民自治活動支援事業などが中心となり、自治区活動に対して、予算をとまなうサポート体制を敷いている状況であります。私は自治区活動をより推進していくためには、新たな交付金の配分や人的なサポートなどの支援をおこなっていくべきだと思えますが、町長のご見解をお伺いします。

一般質問

町長

ご質問のなかの「自分たちの地域は自分たちでつくる」ためには、地域コミュニティ活動、特に自治会の活発な運営が大切だと考えております。そのためには、各自治会同士のネットワーク化や地域コミュニティを担うための人づくりが必要だと考えています。自治区役員の選出など区政への参画そのものが大変なこともあり、まだまだ時間が必要と思いますが、各区との連携を更に強め、この町が「こつなつたらいいな」という地域住民のみなさんの意識が高まり、自発的・自主的な活動につながっていくよう今後も積極的に支援してまいりたいと考えているところです。

『広報事業の見直しについて』

山添

本事業は、町の施策や方針などの情報を積極的かつタイムリーに町民に届けること、また町民の生の声を町政に反映することを目的としています。町政懇談会などの実施事業を介して情報提供をされている点は評価することができますが、事業を通して寄せられた町民の意見(例・ホームページを通じての意見投稿128件)がどのように町政に反映されているかを確認することができます。役場に届けられる意見はどのように処理をされ、また町政にどのように反映されているのでしょうか。

企画財政課長

届けられる意見に対しての回答はできるだけお返ししています。しかしながら、寄せられた意見がどのように町政に反映されているかを確認して頂ける仕組みには、現在なっておりません。

山添

私は、全国の基礎自治体で施行されているパブリックコメント制度などを参考にしながら、「町民が寄せてくれた意見やアイデアがどのように町政に反映されたか、また反映されなかったのか」を「見える化」していく仕組みをつくっていく必要があると考えています。

町長

やぶさかではありません。

平成22年度一般会計決算認定

活動報告



軽井沢の合宿

9月17～18日の二日間、長野県軽井沢町で開催された尾崎行雄記念財団弔堂塾の合宿に参加してきました。20数名の塾生とゲストとともに多様な観点で政治や社会の課題や展望について議論することができました。

本合宿のプログラムは「地方自治」に焦点化されていたことから、地方自治に対する時代の要請と期待を強く感じました。
(地方議会議員シンポジウムのパネラーとして登壇しました)



一新塾塾生、来町

8月28日(日)、来町された5名の一新塾塾生(京阪神圏在住)と意見交換をしました。僕からは大きな地方政治の流れや、関心事(地域内分権・潜在住民)の話を見せてもらい、皆さんからは活動内容や興味領域についてのお話を伺い、数時間にわたり交流をすることができました。



防犯パレードの様子

加悦地区のちりめん街道付近でおこなわれた防犯パレードの様子です。自転車や車の施錠強化など、警察行政や防犯行政へのご理解とご協力を訴えました。

与謝野町弦楽合奏団

9月25日(日)、与謝野町弦楽合奏団による演奏会が開催されました。本合奏団は、平成21年度に与謝野町内加悦地域公民館が主催した「第3回初心者のためのやさしいバイオリン講座」の受講者が中心となり結成されたバイオリンサークルのメンバーを中心に結団されました。

はじめてバイオリンに触れられてから2年に満たない方々が多くいらっしゃるなか、音楽を通じて、みんなが息を合わせて協調しあう喜びを共有できたからこそ、成功した第1回目の演奏会だったのではないかと思います。

素晴らしい合奏でした。



与謝野町30歳の成人式実行委員会

10月17日(月)、与謝野町をふるさとに持つ、今年度・来年度に30歳を迎える有志で、「与謝野町30歳の成人式実行委員会」を設立しました。2012年3月に開催予定の「30歳の成人式 in 与謝野」の成功に向けて、楽しみながら頑張っていきたいと思っています。

「30歳の成人式 in 与謝野」とは、而立(三十にして立つ)という節目の年に、旧3町間の垣根を超えて同世代(与謝野町在住者・出身者)の人間関係の構築・再構築ができる場づくりを目指す地域活性化イベントです。

なお、今後の予定などは右記のホームページでお知らせしていきます。



「山添藤真後援会」懇親会のお知らせ

11月22日(火)の18時30分から、岩滝ふれあいセンターにて「山添藤真後援会」の懇親会をおこないます。

皆様のご来場を心よりお待ちしております。

※なお、恐縮ではございますが、会費1500円を申し受けますのでご了承下さい。

山添藤真フェイスブックページ開設のお知らせ

みなさんと、幅広い事柄について「よりオープンに思いや意見を共有したい」と思い、フェイスブックページを開設しました。このページが、みなさんとあたたかい関係を築くことのできるプラットフォームのひとつとして機能すればいいなあと思います。

※このページを通じてお寄せいただいた意見やご要望も、山添藤真が責任をもって対応します。そして、それらの対応状況や結果についても、原則公開していきたいと思っています。

ホームページ開設のお知らせ

ホームページにて山添藤真の日頃の活動をリアルタイムでお伝えしておりますので、どうぞご覧下さい。

www.yamazoetoma.com

ツイッターはじめました。twitter.com / Toma_Yamazoe

連絡先

山添藤真後援会

〒629-2263 京都府与謝郡与謝野町字弓木493番地

TEL: 0772-46-2031(携帯 080-2077-4591)

FAX: 0772-46-4394

EMAIL: toma.yamazoe@gmail.com